



**Nombre del alumno: Julio Evandro
Flores Velázquez**

**Nombre del profesor: Mírele Rodríguez
Alfaro**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: sistemas administrativos

PASIÓN POR EDUCAR

**Posgrado: maestría en
psicopedagogía**

ENSAYO

“La planificación a largo plazo no es pensar en las decisiones futuras, sino en el futuro de las decisiones presentes.”

(Peter Drucker, s.f.,)

Desde los inicios de la civilización el ser humano ha creado sistemas con el propósito de aprovechar los recursos, para lograr esto ha formado un proceso que le dé un funcionamiento exitoso a dicho sistema, tras esta necesidad el ser humano ha formado a lo que hoy en día se le conoce como administración, este proceso se ve formado por 4 partes fundamentales que hacen que la administración sea exitosa, nos referimos a la planeación, dirección, organización y control. Enfocándonos más a la planeación como el punto de inicio o partida que el cual pretende fijar metas y alcanzarlas, pero la planeación se ve afectada por otro concepto conocido como el control, que es el que regula las actividades, objetivos y normas de la organización.

A todo esto, ¿Por qué es importante la planeación durante el proceso administrativo tanto para las organizaciones como para nosotros mismos?

En este ensayo no responderemos a esta pregunta retórica, sino que formularemos más dudas para adentrarnos más a la administración, así con esta breve explicación comenzamos.

Como mencionábamos en la introducción, la planeación y el control forman parte de nuestro futuro:

¿Quién no se propone metas todos los días para mejorar?

Parece una pregunta capciosa, pero es imperceptiblemente cierta, todo sistema (orgánico e inorgánico) plantea para su futuro metas u objetivos a alcanzar, en la administración.

La planeación es un proceso muy importante durante este, existen 3 niveles de función en la planificación los cuales serían la táctica, operativa y estratégica que básicamente complementan el inicio de las metas y como lograrlas.

También entre estos dos niveles sobre planificación existe factores a tomar en cuenta que pueden alterar los pueden alterar la planificación misma, como la estrategia, el estilo, los sistemas, el personal, las habilidades y las metas superiores.

También en esto existe también esto existe un concepto llamado coordinación el cual establece la armonía entre actos para facilitar a una empresa en funcionamiento y hacer que esté obtenga el éxito aunque cabe recalcar que conseguirlo o lograr este ciencia en la administración es un es un logro debido a los esfuerzos por parte de los departamentos, por parte los recursos, por parte de su dirección en la organización ya que no solo se cumplen metas grupales sino personales.

A la coordinación se le conoce como un ciclo debido a que se le forma mecanismos básicos para la transformación y el funcionamiento de este, mecanismos como la adaptación mutua, la supervisión directa, la estandarización del proceso de trabajo, la estandarización de resultados, la estandarización de habilidades, la estandarización de normas y volviendo al inicio con la adaptación mutua.

Ahora bien se dice que la planeación forma objetivos y metas y busca cómo obtenerlas o cómo llegar a ellas a su vez el proceso de control regula mide y compara los estándares de la planeación.

Comúnmente usamos a la administración con su respectivos cuatro procesos que son imperceptibles, en las empresas es un poco más notorio verlos existiendo de una manera más formal cómo sería misión, visión valores y todas las normas de la empresa, los objetivos, las metas a corto, mediano y largo plazo, etc. Y a todo esto ¿Para qué sirve la planeación?, ¿Porque es importante el control?, ¿Porque estos forman la base de lo que hoy se le conoce como administración?

Como conclusión tenemos que el proceso de organización para una obtención exitosa es manejada por el uso eficiente de los recursos (tanto orgánicos como inorgánicos), autores como Mintzberg mencionan que la planificación y el control son prácticamente inseparables planificación sin el control es inútil y al igual el control sin la planificación no tiene nada de sentido, muchas veces estos dos conceptos se han tratado como uno solo es decir la planificación y el control lo han tomado como un solo proceso administrativo el cual tiene sus propios méritos pero no por son lo mismo y mucho menos diferentes, si esta última frase carece de sentido semántico y dialéctico, pero como se mencionaba en la introducción, esto no contestará nuestras dudas y ojalá provoque muchas más, “ya que solo conocemos lo que sabemos y desconocemos de lo que ignoramos” (julio, 05-2020), para adentrarnos en los diferentes temas que abarca no sólo la administración ni los sistemas mucho menos a los sistemas administrativos en sí, sino a todo el proceso, que desde el inicio de la civilización se vio a la necesidad de crear.

“planear; preocuparse por encontrar el mejor método para lograr un resultado accidental”

(Ambrose Bierce, s.f.)

-Antología de los sistemas administrativos, en la maestría de psicopedagogía, periodo mayo-agosto del 2020, universidad del sureste.

https://www.google.com/search?rlz=1C1AVFB_enUS786US786&source=univ&tbm=isch&q=rases+sobre+la+planeacion&sa=X&ved=2ahUKEwim27rJ0svpAhVPQ80KHYngBYUQsAR6B-AgKEAE&biw=1242&bih=597

